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"- Considerando a existência de um número considerável de agregados 

familiares, residentes no Concelho da Ribeira Grande, em situação de 

pré-insolvência. 

- Considerando que alguns desses agregados familiares, adquiriram 

habitação própria, através de financiamento da Caixa Geral de Depósitos; 

- Considerando que as dificuldades financeiras dessas famílias, levou ao 

incumprimento para com a entidade financeira, o que conduziu à 

elaboração de processos de "Acção de Despejo"; 

- Considerando que o anterior Governo, da responsabilidade do PSD, havia 

iniciado um processo de regularização da situação, com a Caixa Geral de 

Depósitos; 

- Considerando afirmações recentes do Secretário da Habitação e 

Equipamentos, que davam como resolvidos todos os casos existentes; 

Considerando que há conhecimento de que continuam famílias a serem 

desalojadas das suas habitações. 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, os Deputados do Grupo 

Parlamentar do PSD abaixo assinados requerem a seguinte informação: 

 

Quais os casos de incumprimento que foram resolvidos ? 

- Qual o modelo ou acordo estabelecido com a Caixa Geral de Depósitos ? 

- Qual a razão porque continuam em curso processos de desalojamento de 

famílias ? 
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- Quantas situações continuam por resolver no Concelho da Ribeira 

Grande? 

 

Horta, 16 de Outubro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Victor Cruz, Jaime Medeiros e Humberto 

Melo". 
 


